



Palencia 21 de Mayo de 2012

## **El PSOE vuelve a preguntar en las Cortes por el convenio con el Hospital “Tres Mares” de Reinosa**

### **El consejero anunció la firma del convenio para finales de marzo y dos meses después sigue sin hacerse efectiva**

La procuradora socialista por Palencia, M<sup>a</sup> Sirina Martín Cabria, volverá a pedir información en el Pleno de las Cortes de mañana sobre la firma del convenio entre la Junta de Castilla y León y el Gobierno cántabro para la utilización del Hospital “Tres Mares” de Reinosa.

El convenio con el Gobierno de Cantabria, cuyo fin es que los vecinos de la zona oriental de la Montaña Palentina y también los del noroeste de Burgos puedan utilizar el Hospital “Tres Mares” de Reinosa, debiera haber sido firmado a finales del mes de Marzo, tal y como anunció en el propio Pleno de las Cortes el Consejero de Sanidad, Antonio M<sup>a</sup> Sáez, el pasado 7 de Febrero.

La procuradora socialista ha lamentado que los vecinos de la Montaña Palentina y el norte de Burgos lleven diez años esperando un acuerdo en materia sanitaria con Cantabria ya que su hospital de referencia, el “Río Carrión” de Palencia, está ubicado a más de 100 kilómetros de algunas localidades como Aguilar de Campoo.

También ha recordado que el Hospital “Tres Mares” se inauguró hace dos años y que “la dejadez e incompetencia de la Junta ha llevado a que todavía no se haya firmado el acuerdo. Si alguien tenía interés en firmar el convenio era la Junta de Castilla y León y tenía que haberlo forzado”.

Por último, la procuradora socialista ha reincidido en la especial problemática de la Montaña Palentina, donde “las emergencias no se resuelven antes de media hora -como prometió el Partido Popular-; siguen sin habilitarse nuevas ambulancias, soporte básico y UVIS; se ha descartado la construcción de un Hospital Comarcal en Guardo y sigue sin darse respuesta al convenio con la Comunidad Cántabra para el uso del Hospital Tres Mares”.